

La Asociación Alto Guadiana Mancha promueve el proceso de transformación entre productores

## Apuestan por completar la cadena agroalimentaria

### Redacción

La Asociación para el Desarrollo del Alto Guadiana Mancha está realizando charlas formativas dirigidas a agricultores de la zona para informar sobre las posibilidades de negocio que plantea para el sector hortofrutícola de la zona la implantación de procesos de transformación destinados a la obtención de productos de IV y V gama, listos para su consumo directo.

Esta actividad formativa, se encuadra en el proyecto de Cooperación Interterritorial denominado 'Diversificación de los Recursos Agrícolas y Ganaderos' que la Asociación está realizando en colaboración con grupos de desarrollo rural de otras regiones como Extremadura, Andalucía y Galicia.

Esta iniciativa, en la que además de formación e información se ofrece a los agricultores interesados la posibilidad de contar con asistencia técnica gratuita para realizar estudios de viabilidad y conocer 'in situ' la tecnología necesaria para este tipo de procesos, responde a la situación actual del sector agroalimentario de los territorios rurales, en los que cada vez se hace más patente la necesidad de buscar nuevas alternativas que permitan optimizar las producciones y mantener la rentabilidad del negocio.



En este punto, el desarrollo de productos de IV gama (lavados, pelados, cortados y envasados) y V gama (productos elaborados que sólo necesitan unos simples y cortos tratamientos térmicos para poder ser consumidos) se plantea como una opción con grandes oportunidades para el sector.

Además de estos talleres informativos, que se han desarrollado ya en Daimiel, Membrilla y Argamasilla de Alba, se han efect-

tuado también visitas personalizadas a agricultores y empresas del sector para explicar pormenorizadamente los detalles del proyecto.

El proyecto está coordinado desde el CEDER Axaquia, en Málaga, participando otros nueve grupos de desarrollo rural entre los que se encuentra el Alto Guadiana Mancha. Partiendo de la realidad de esta comarca, donde las actividades agrarias y agroalimentarias tienen una gran impor-

tancia, se persigue que este proyecto sirva para mejorar la situación de las empresas aquí afinadas, proponiendo estudios que planteen distintos usos y aplicaciones de nuestros productos, sus necesidades en

Cualquier interesado puede obtener más información en los teléfonos de la Asociación 926 855 004 o 926 260 016 o dirigiéndose personalmente a las oficinas de esta entidad, ubicada en el polígono SEPEs de Daimiel.

## El Gobierno autonómico invierte 36 millones en el medio rural

### Redacción

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado tres líneas de ayudas por un importe global de 36 millones de euros para impulsar el desarrollo rural mediante el apoyo a la modernización de regadíos para aumentar su eficacia, el acceso de jóvenes a la agricultura para promover a la vez el relevo generacional y para la mejora de instalaciones y explotaciones agrarias, según explicó el portavoz del Ejecutivo, Isabel Rodríguez.

Así, para la mejora de los regadíos se destina la mayor parte de las ayudas, un total de 14 millones de euros, dirigidos a mejorar el uso del agua y de los recursos hídricos y para mejorar los sistemas de captación, distribución y utilización del agua, con especial atención al uso de energías renovables en estas acciones. En lo que se refiere a las ayudas a jóvenes agricultores que se incorporen al medio rural, se han presupuestado 12 millones de euros dirigidos a jóvenes de entre 18 y 40 años para permitir también el relevo generacional. En el capítulo de mejoras a explotaciones e instalaciones, el importe global de las ayudas es de 10 millones de euros.

Unas 1.200 personas podrían verse beneficiadas.

## La comarca firma un convenio financiero con Caja Rural

### Redacción

El director de Empresas e Instituciones de Caja Rural de Ciudad Real, Tomás García, firmó recientemente un convenio de colaboración con diferentes asociaciones de desarrollo de distintas comarcas de la provincia, entre ellas la del Alto Guadiana Mancha, como una muestra más del apoyo que ofrece la entidad en pro del desarrollo social, económico y empresarial de toda la

provincia, según dijo. García destacó la buena sintonía existente con cada una de dichas asociaciones y destacó el relevante papel que llevan a cabo para potenciar el avance de su zona de influencia en todos los ámbitos.

Caja Rural, agregó, también apoyará a través de su Obra Social a dichas asociaciones, y por medio, de estos acuerdos financieros en condiciones preferentes, a todos aquellos promotores que estén interesados.

El convenio, que ofrece productos y servicios financieros para dichas administraciones en condiciones preferenciales, tiene vigor hasta el 31 de diciembre de 2013.

Por su parte, los representantes de los grupos de desarrollo, entre ellos Eugenio Elipe por el Alto Guadiana Mancha, agradecieron a Caja Rural su confianza y la puesta en marcha de un acuerdo de cuyo éxito están convencidos.



Biblioteca  
Oretania

### El Galán de la Membrilla

Félix Lope de Vega y Carpio

ISBN: 978-84-935708-0-4  
144 páginas. 15x21 cms.  
Encuadernación rústica cosida a hilo  
Precio: 10 euros



Solicita  
nuestro  
catálogo  
editorial  
libros@oretania.es

